



ASSOCIATION DES
RÉGIONS EUROPÉENNES
DES PRODUITS D'ORIGINE

ASSOCIATION OF
EUROPEAN REGIONS
OF PRODUCTS OF ORIGIN

ASOCIACIÓN DE
LAS REGIONES EUROPEAS
DE PRODUCTOS DE ORIGEN

ASSOCIAZIONE DELLE
REGIONI EUROPEE
DEI PRODOTTI D'ORIGINE



Presentación sobre el estado de las cuentas al 23 de septiembre de 2022

Burdeos, el 26 septembre 2022

Bajo el control de la tesorera, Dña. Patricia Picard (Región Auvergne-Rhône-Alpes), les presento la situación actual de las cuentas de AREPO al 23 de septiembre de 2022. **Les recuerdo que este estado de cuentas no se somete a votación** en la asamblea general de otoño. Las cuentas, auditadas por un auditor independiente, se votan en la Asamblea General de principios de año. Se trata, por tanto, de una presentación informal.

En nuestra sesión de Wurzburg sólo se vota el importe de la cuota de asociación para el año N+1 (2023) con la condición - de acuerdo con nuestros estatutos - de que no se modifique. Véase el final del documento.

Comentarios sobre el gasto 2022

Los principales gastos en 2022 serán :

- Alrededor de 25.000 euros para los servicios de interpretación organizados para las reuniones; 16.500 euros gastados antes de la AG de Wurzburg.
- Los gastos de personal, con Francesca Alampi, con contrato indefinido desde el 01/01/2022, y Giulia Scaglioni, que ha vuelto de su baja por maternidad este verano.
- El contrato de prácticas de Matteo Ponza (975 euros/mes) finalizó en mayo.
- Gastos de consultoría - en el marco de un procedimiento de contratación pública - para acceder a proyectos europeos.

Debido al contexto de la pandemia de COVID 19 en el invierno de 2021-2022 y también al trabajo a distancia, reforzados por el aumento de los precios de la energía, los gastos de



Région Aquitaine

14, rue François-de-Sourdis - 33077 Bordeaux Cedex - France
Tél. (+33) 5 56 56 01 34 - Fax (+33) 5 56 56 38 13



desplazamiento seguirán siendo reducidos, en torno a 10.000-11.000 euros, frente a más de 18.000 euros en un año normal (año de referencia 2019).

Cabe recordar el acuerdo con la región de Emilia-Romaña para ocupar gratuitamente los locales de Bruselas, lo que sólo conlleva por AREPO el coste de los seguros de bienes y personas; y el acuerdo con la Región de Nouvelle-Aquitaine de puesta a disposición gratuita del tiempo del Secretario General, así como el tiempo del contable adjunto.

Comentarios sobre los ingresos de 2022

26 regiones al día con sus contribuciones a partir del 13 de septiembre de 2022. Hay 4 contribuciones pendientes. Las regiones afectadas han indicado que se trata de problemas o retrasos administrativos. Por lo tanto, las cuotas de 30 contribuciones deberían recibirse como en 2021.

En un contexto económico muy difícil, este signo de confianza nos obliga a obtener aún más buenos resultados para la defensa de los productos de calidad y de origen en interés de los productores y del desarrollo de las zonas rurales.

Se recibió un pago de 3.200 euros del proyecto europeo Agrosmart Global.

Comentario sobre el resultado probable para 2022

Desde el punto de vista de la gestión de la tesorería, es decir, del dinero realmente en el banco, actualmente tenemos 221.800 euros en las cuentas de AREPO (cuenta corriente 130.000 euros / cuenta de ahorro 76.800 euros / acciones 15.000 euros).

Tras el ejercicio 2021 (votado durante la AG en Bruselas en abril de 2022), los fondos de nuestra asociación se situaron en un nivel muy cercano al actual, con 222.900 euros. Se espera que el resultado de 2022 sea negativo, en torno a -20.000 euros.

Por tanto, no hay necesidad de revertir la decisión de 2014 que rebajó la cuota asociativa. La cotización anual en 2023 puede mantenerse en 4.500 euros por octavo año consecutivo. Proponemos votar este importe.



Région Aquitaine

14, rue François-de-Sourdis - 33077 Bordeaux Cedex - France
Tél. (+33) 5 56 56 01 34 - Fax (+33) 5 56 56 38 13